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加西ふるさとミーティング 2019   
校区名 開催日 開催場所 

賀茂 令和元年７月１９日（金） 賀茂会館 

 

質問・要望等 回答者 回 答 

1 

ふるさと納税が増えた要因、使途は？ 総務部 H27 年度からの増額の要因は、インターネットの導入と返礼品を 10％から 30％

に引き上げたためです。 

使途は、北条高校活性化、独自運動ポイント、新婚世帯家賃・住宅補助、図書館・

学校備品、奨学金補助などです。 

2 

加西病院の産婦人科の早期再開。 病院 加西病院に勤めて頂ける先生を探し、産婦人科の早期再開に向けた努力を行って

いきます。 

3 

他市に比べ道路整備が遅れていると認識してい

る。今後の道路整備の方針は？ 

市長 丸山バイパス、西谷坂元線の開通。国道 372 号のバイパスとなる市道鶉野飛行場

線の工事着手など道路整備を進めています。今後も国や県に積極的に要望を行っ

ていきます。 

4 

加西インター産業団地の事業者への販売の目途

は？ 

市長 加西インター産業団地は、交通の利便性が高いため、事業者の関心も非常に高いも

のと考えられます。 

現在、1-2工区、1-1工区の優先交渉事業者と契約に向けた協議を行っている。2、

4工区についても、順次、企業立地を進めていきます。 
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5 

加西病院の今後の耐震化対策は？ 病院 加西病院は、3期に分けて建築されており、東館、西館については新耐震の基準を

満たしているが、中央館は満たしていません。 

中央館の耐震性能について、内部構造上、耐震化工事をしても基準をクリアできま

せんが、建物の基礎が強固な岩山であるため、大地震が発生しても基礎が壊れるこ

とは考えにくく、一気に建物が倒壊することはないと考えています。 

今後の病院施設整備については、多機能であるが、コンパクトに、必要なものだけ

をつくっていきます。 

 


